



Emprendedoras muestran sus productos y servicios a la comunidad

Los 70 usuarios y usuarias del programa Emprendamos Semilla que recibieron capacitación, asesoría y financiamiento; fueron parte de una muestra de productos y servicios para dar a conocer sus iniciativas de negocio a la comunidad.

Hasta la Plaza Relámpago de Coyhaique llegó la directora regional del Fosis, Fernanda Leiva, junto al alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica, para hacer entrega de sus certificados a las personas emprendedoras que concluyeron todas etapas de los programas Emprendamos Semilla, financiados por el Fondo de Solidaridad e Inversión Social, y ejecutados en la comuna de Coyhaique con el apoyo de Chelenko Consultores.

Las 70 personas emprendedoras lograron fortalecer sus emprendimientos gracias a la capacitación, asesoría técnica y el financiamiento de un plan de negocios; que permite a los usuarios y usuarias, de los programas para la autonomía económica, adquirir herramientas, maquinaria e insumos para concretar y desarrollar sus negocios.

Johana Ovando, usuaria del programa Emprendamos Semilla en Coyhaique, aseguró que “el proyecto fue súper gratificante en todo sentido. A mí me sirvió porque yo había quedado sin trabajo porque fui madre, entonces era difícil volver al campo laboral. El emprendimiento me ayudó a volver a sociabilizar, juntarme con más personas emprendedoras con diferentes iniciativas, donde podía sacar conocimientos de otros y ponerlos en práctica con mi proyecto”.

La directora regional del Fosis, Fernanda Leiva, comentó que “el programa Emprendamos Semilla da el impulso inicial a las ideas de negocio o emprendimientos que están partiendo. Estamos muy contentos de compartir y conocer a los emprendedores y emprendedoras que inician este camino y que queremos seguir apoyando. Agradecemos enormemente el trabajo colaborativo que se hace con la Municipalidad en toda la labor que hacemos para apoyar a nuestros emprendedores y emprendedoras locales”.

Sandra Muñoz, usuaria del programa Emprendamos Semilla en Coyhaique, valoró positivamente su experiencia en programa y destacó los aprendizajes adquiridos. “Lo que yo me llevo fue afianzar los conocimientos en cuanto a la parte administrativa del emprendimiento como es fijar los precios, sacar los costos, utilizar las redes sociales para dar a conocer el emprendimiento y también hacer redes con otros emprendedores para apoyarnos y fortalecernos mutuamente”.

El alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica, valoró el trabajo que se está realizando desde el Fosis y agregó que “esto no tan solo va a ayudar a 70 familias, sino que además va a promover el desarrollo social y la integración social en nuestra comuna. Seguir con estas iniciativas y nosotros como Municipio apoyando por supuesto a través de otros programas que se conectan con el Emprendamos Semilla como el Diseña tu Imagen o las Expo que estamos realizando en conjunto con Fosis”.

El programa Emprendamos Semilla apoya a personas que tienen una idea de negocio o quieren iniciar un emprendimiento y se encuentran sin trabajo con un trabajo precario.